

笑顔の起点に。

ハッピーガーデン川棚 NEWS

HAPPY GARDEN KAWATANA

H30.8月号 2018.8.1

七夕

猛暑、酷暑と呼ばれている今年の夏。40℃を越えた地域もあり、個人的には、早く涼しくなってほしいと七夕にお願いしましたが、さて、皆さんはどんなお願いを短冊に書かれたのでしょうか？デイサービスのイベントでは、笹の湯、かき氷、ゆかたショーを行いました。



ゆかたショーで着たゆかたは、『どれにしようか？それが良かね。』と、各自で選び、着付けが終わると照れながらも、写真撮影に協力していただきました。かき氷は、スタッフと一緒に氷を削り、「久しぶりに食べた～。おもしろかね」と好評でした。

誕生日会

今月は、新しくご入居された方も誕生日で、お祝いの対象でした。皆さんとバースデーソングを歌い、甘酸っぱいフランボワーズのケーキでお祝いをしました。レクリエーションでは、歌に合わせて体操をし、盛り上がりました。



七夕メニュー

ちらし寿司・清汁・星☆のコロッケ・マカロニとウィンナー炒め・オクラとかにかまの和え物・フルーツミックス



竹は冬の寒さにも負けず、まっすぐ育つ生命力が備わっていることから、昔から神聖な力が宿っていると信じられていたそうです。その事から竹笹に願い事を書いた短冊を飾るようになったと言われています。

7月 ご当地メニュー 横須賀海軍カレー



カレーライスが家庭に普及したルーツは旧日本海軍にあるといわれています。海軍ゆかりの地として歩んできた街「横須賀」は、日本で食されるカレーのルーツである「海軍カレー」を、新たに「よこすか海軍カレー」と名付けました。食欲が増すよう、カレーを提供しました。

住宅型有料老人ホーム
デイサービスセンター



ケアプランセンター
ヘルパーステーション
しろやま(地域密着型通所介護)

〒859-3607

長崎県東彼杵郡川棚町城山町122番地1

TEL0956-82-5850

ハッピーガーデンニュース担当
ケアマネージャー 田口祥太